

# 世界に羽ばたけ、遊佐中生！！

10月は、遊佐中生が世界とつながる、そして、世界に羽ばたくきっかけとなる行事がたくさんありました。その中から4つ紹介します。中学校時代に、視座が高まる経験ができるることは、かけがえのない財産となります。超少子化の時代を生き抜く一つの手段として、世界とつながり、羽ばたく遊佐中生がたくさん出てくることを期待しています。



## ① 松永裕美町長による講話(創立記念講話)

10月17日(金)、全校朝会で松永裕美町長から講話ををしていただきました。遊佐町のリーダーとしてご活躍している方から直接お話を聞くことができ、生徒も熱心に耳を傾けていました。この日、町長さんの話を聞いた生徒の中から、きっと未来の遊佐町を担う人材が出てくることでしょう。



## ② 工藤勇一先生による特別授業

10月17日(金)、工藤勇一先生をお招きして、生徒対象の特別授業を行いました。授業のテーマは、「きみは何者か?」です。「自主性」と「主体性」の違い、「脳のくせ」など、子どもたちが主体的に生きていくためのヒントをたくさん学ぶことができました。この授業をきっかけに、自己理解が深まり、周りに適度に依存しながら自分らしい学校生活を送ってほしいと思います。



## ③ 世界とつながる活きた学習～3年生総合学習～

10月21日(火)、酒田北港にクルーズ船「ウエステルダム」が来航し、その乗客に英語で遊佐町をアピールする活動を3年生6名が行ってきました。3年生の総合的な学習の一環として行ったもので、この日を迎えるまで、相当な熱量で準備を重ねてきました。この活動を通して、世界のたくさんの国々に遊佐町の魅力が伝わったことと思います。



#### ④ 中村雄一さんによる合同道徳授業

10月22日(水)は、なかよし学園代表の中村雄一さんを招いて、全校生徒に道徳の授業を行ってもらいました。きっかけは2年3組が始めた「文房具プロジェクト」です。その活動で集まった文房具を世界中の困っている子どもたちに届けるために、専門家である中村さんを招き、文房具を必要とする世界の子どもたちの状況について授業していただきました。

実際、文房具を必要とする子どもたちに届けるためには郵送ではなく、中村さんのような支援者が直接届けるしか方法がありません。そのためには、資金が必要となり、2年3組の生徒が現在募金活動を行っています。みなさんのご協力をお願いします。



## クマとぼったい出会ってしまったら…



遊佐町におけるクマ出没情報が多発しています。万が一、クマと遭遇してしまった時のため、23日(木)、昼の放送にゲストを招いて、クマ対応等について話していただきました。ゲストで招いた方は、庄内教育事務所青少年担当である佐藤良一さんです。もし、遭遇してしまったら、冷静になる(難しいことですが…)、ゆっくり後退する、間に障害物等を置く、などが有効あること、また、クマが襲ってきた場合は、地面にうつぶせになり、両手で首の後ろ、両肘で顔をガードすること、リュックを背負っている場合は防具として活用すること等をお聞きしました。

まずは遭遇しないように、さくら連絡網や遊佐町から発信されるクマ出没情報は確認するようお願いします。

## 祝！栄光の記録

### ○令和7年度 遊佐町ロードレース大会結果

中学校1年男子 3位 石川 和空

中学校2・3年男子 2位 渋谷 麗愛 3位 渋谷 叶愛 4位 高橋 平

中学校1年女子 1位 高橋かなえ 2位 菅原 恵茉 3位 成澤 空沙

中学校2・3年女子 1位 常田ほのか 2位 斎藤 萌香 3位 佐藤 花梨

### ○第6回全国バスケットボール選手権大会参加 佐藤 雅

### ○ヤマザワカップ第41回山形県女子駅伝競走大会参加 常田ほのか 高橋かなえ

### ○令和7年度「いじめ防止」運動標語

優秀賞 2年 小林 心結 「ほめ言葉 心のなかに 笑顔咲く」

### ○令和7年度「早起き・朝ごはん・躍動・早寝」運動標語

優秀賞 2年 山北 奏音 「朝起きて 家族のぬくもり 朝ごはん」

### お詫びと訂正

学校だより10月号の新人大会の結果について、下線部の記載が抜けていた生徒がおりました。お詫びの上、訂正いたします。大変申し訳ございませんでした。

100m 4位 元木 楓花  
100mH 1位 元木 楓花  
※ともに県選手権大会

男子 50kg級  
3位 尾山 琉成  
※県北大会

## おめでとうございます！

本校職員2名のご家庭に新しい命が誕生しました。誠におめでとうございます。

10月8日 和根崎遼先生 女児誕生 10月23日 関矢彩佳先生 男児誕生